



AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL DE BOHECHIO

Preparado por: Simeón Alcántara Veloz
Dpto. Relaciones Públicas

CAPTURAS PAGINA WEB

FEBRERO 2025

Alcalde de Bokehío felicita a Anibal Piña por el lanzamiento de su libro «Confesiones de un Político Estoico»

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde de Bokehío felicita a Anibal Piña por el lanzamiento de su li...](#)



febrero 1, 2025

El Alcalde de Bokehío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, expresó su más sincero apoyo y auguró el mayor de los éxitos a Anibal Piña, un hijo genuino y destacado de nuestro municipio, por la puesta en circulación de su libro «Confesiones de un Político Estoico». La actividad de lanzamiento tuvo lugar en la Universidad del Caribe (UNICARIBE), donde se celebró este importante logro del autor.

En su intervención, el Lic. Suzaña Abreu felicitó a Anibal Piña por su dedicación y el impacto que su obra puede tener en la sociedad, alentando a todos los presentes a adquirir el libro, el cual aborda temas multidisciplinarios desde una perspectiva política, ética y filosófica.

En el prólogo de la obra, Piña señala: «Hoy el mundo necesita de la felicidad interna más que nunca. La virtud, la paz y la armonía son necesarias en el control de las emociones de los sujetos sociales». Un mensaje que resuena con la situación actual de la sociedad, invitando a reflexionar sobre la importancia de los valores humanos en el ámbito político y personal.

Alcalde de Bokehío recibe al presidente Luis Abinader en lanzamiento de Proyecto de Conectividad a Internet

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcalde de Bokehío recibe al presidente Luis Abinader en lanzamie...](#)



febrero 3, 2025

El alcalde de Bokehío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, dio la bienvenida este domingo al presidente de la República, Luis Abinader Corona, al presidente del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, y a los demás funcionarios que le acompañaron en el lanzamiento del «Proyecto de Conectividad a Internet de Fibra Óptica en la Región Sur».

Durante el evento, Suzaña Abreu expresó su entusiasmo por la visita del mandatario y resaltó la importancia de este proyecto para el desarrollo de la región. «Estamos muy entusiasmados de recibir por segunda vez al presidente Luis Abinader Corona, que siempre trae cosas buenas para nuestro pueblo. El año pasado nos entregó una universidad y hoy un proyecto que conectará el Sur con el mundo desde Bokehío», manifestó el alcalde.

Alcalde de Bohechío felicita a los abogados en su día

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcalde de Bohechío felicita a los abogados en su día



febrero 3, 2025

El alcalde de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, felicita a todos los abogados de nuestro municipio y de la República Dominicana al celebrarse hoy, 3 de febrero, el Día Nacional del Abogado.

Esta fecha fue establecida bajo el decreto número 60-86, del 24 de enero del año 1986, y también fue promulgada la Ley número 91-83, que crea el Colegio de Abogados de la República Dominicana.

El alcalde resaltó la labor de los profesionales del derecho en la defensa de la justicia y el bienestar de la sociedad, reconociendo su compromiso con la legalidad y el servicio a la comunidad.

Alcalde de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, se integra al Consejo de Desarrollo Provincial de San Juan

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcalde de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, se integra al Cons...



febrero 7, 2025

El alcalde de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, participó este viernes en la juramentación e integración del Consejo de Desarrollo Provincial (CDP), un organismo clave para la planificación y ejecución de iniciativas en beneficio de la provincia de San Juan.

En el evento, Suzaña Abreu fue designado como miembro del pleno, junto a otros alcaldes y autoridades provinciales, consolidando su rol en la toma de decisiones estratégicas para el desarrollo de la región.

El alcalde expresó su agradecimiento por la confianza depositada en él y reafirmó su compromiso con el trabajo en equipo para fortalecer el bienestar de la comunidad. "Es un honor ser parte de esta directiva y contribuir activamente al

República Dominicana celebra el Día Nacional del Folklore este 10 de febrero

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [República Dominicana celebra el Día Nacional del Folklore este 10 d...](#)



febrero 10, 2025

Cada **10 de febrero**, la República Dominicana conmemora el **Día Nacional del Folklore**, una celebración que exalta las tradiciones, ritmos, sabores y expresiones culturales que han sido transmitidos de generación en generación.

Esta efeméride fue proclamada en el año **2001**, mediante el **Decreto No. 173-01** del Poder Ejecutivo, con el propósito de reconocer y preservar la riqueza del folklore dominicano.

El término «folklore» proviene de la combinación de las palabras inglesas «**folk**» (**pueblo**) y «**lore**» (**saber**), según la Real Academia Española (RAE). Su significado refleja el conocimiento y las tradiciones populares que forman parte de la identidad cultural de un pueblo.

De acuerdo con historiadores, la elección de esta fecha se debe a que el **10 de febrero de 1844**, el periódico **El Eco del Pueblo de Santiago** publicó en su edición 97 una carta pública bajo el seudónimo de **Valle García**, un acontecimiento que marcó el inicio del reconocimiento de las manifestaciones culturales del país.

Alcaldía de Bohechio felicita a sus munícipes en el Día de San Valentín

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía de Bohechio felicita a sus munícipes en el Día de San Valentín](#)



febrero 14, 2025

La **Alcaldía de Bohechio** extiende una cordial felicitación a todos sus munícipes con motivo del **Día de San Valentín**, una fecha especial para celebrar el amor y la unión entre familiares, amigos y compueblanos.

En este día, la Alcaldía invita a la comunidad a reflexionar sobre la importancia del afecto y la gratitud, recordando que cada momento es una oportunidad para fortalecer los lazos de hermandad y solidaridad.

“El amor nos une y nos motiva a seguir trabajando cada día por el bienestar de todos ustedes”, expresa la entidad en su mensaje a la comunidad.

Con esta felicitación, la Alcaldía de Bohechio reafirma su compromiso de continuar promoviendo el bienestar y la armonía entre sus habitantes.

Alcaldía de Bohechío felicita a los estudiantes en su día

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcaldía de Bohechío felicita a los estudiantes en su día



febrero 18, 2025

Este **18 de febrero**, la República Dominicana celebra el **Día Nacional del Estudiante**, una fecha dedicada a reconocer el esfuerzo, la dedicación y el compromiso de cada alumno en su proceso de aprendizaje.

La **Alcaldía de Bohechío** resalta la importancia de la educación como pilar fundamental para el desarrollo individual y colectivo, exaltando la noble labor de quienes se dedican a adquirir conocimientos para construir un mejor futuro para sí mismos y para la sociedad.

El **Día del Estudiante** fue instituido en el país el **4 de julio de 1967**, mediante la **Ley 108**, y oficializado por el decreto **número 7978**, con el propósito de valorar el papel esencial de la educación en el crecimiento de la nación.

En esta ocasión especial, la Alcaldía de Bohechío felicita a todos los estudiantes, motivándolos a seguir esforzándose en su formación académica y personal.

República Dominicana conmemora el 209 aniversario del natalicio de Ramón Matías Mella

Está aquí: Inicio / Noticias / República Dominicana conmemora el 209 aniversario del natalicio d...



febrero 25, 2025

Este **25 de febrero**, la República Dominicana conmemora el **209 aniversario del natalicio de Ramón Matías Mella Castillo**, uno de los **Padres de la Patria**, junto a **Juan Pablo Duarte** y **Francisco del Rosario Sánchez**.

Mella fue un destacado **militar y político**, desempeñando un papel clave en la gesta independentista de **1844**. Su acción más recordada fue el **disparo de su trabuco** la noche del **27 de febrero**, en la **Puerta de la Misericordia**, un acto simbólico que marcó el inicio de la revuelta independentista contra la dominación haitiana.

Su valentía y liderazgo fueron determinantes para consolidar la independencia nacional, dejando un legado de patriotismo y entrega a la causa dominicana.

En esta fecha, el pueblo dominicano recuerda y honra la memoria de **Ramón Matías Mella**, resaltando su contribución a la soberanía del país y su ejemplo de lucha por la libertad.

La Alcaldía de Bohechío Celebra el 181 Aniversario de la Independencia Dominicana

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [La Alcaldía de Bohechío Celebra el 181 Aniversario de la Independencia...](#)



febrero 27, 2025

La Alcaldía de Bohechío celebró con gran entusiasmo el 181 aniversario de la Independencia de la República Dominicana, recordando la proclamación de la libertad del pueblo dominicano, un hito histórico ocurrido el 27 de febrero de 1844.

Este día, hace 181 años, la República Dominicana se constituyó como una nación libre e independiente, después de 22 años de ocupación haitiana. En un acto lleno de orgullo y respeto, los bohechianos se unieron para conmemorar este momento clave en la historia del país, recordando el emblemático "Grito de Capotillo" y el valiente trabucazo de Matías Ramón Mella, símbolos de la lucha por la soberanía dominicana.

Durante el evento, se resaltó la importancia de mantener vivas las tradiciones y valores patrios, y se reiteró el llamado a seguir construyendo una nación más fuerte y unida. La jornada estuvo marcada por la participación de autoridades locales, instituciones educativas y la comunidad en general, quienes rindieron homenaje a los héroes que lucharon por la libertad de nuestra nación.

La celebración culminó con el grito de ¡Dios, Patria y Libertad! como símbolo de unidad y compromiso con la independencia, valores que siguen siendo fundamentales para los dominicanos.